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Rapina al "Bar Centrale"
Il processo già a settembre
Chiesto dalla Procura il rito immediato per i due imputati
Arrestati dai carabinieri al termine di minuziose indagini

A

Mandello
UMBERTO FILACCHIONE
Processo con rito immediato per
i rapinatori del "Bar Centrale" 
Vincenzo Laudari, 42 anni, do-
miciliato a Lecco, e Pietro
Melis, 39 anni, idraulico di Sere-
gno. Le prove a loro carico sono
ritenute di tale entità da poter
bruciare le tappe del processo,
fissato per la prima udienza uti-
le di settembre, dopo la pausa
della sospensione feriale dei ter-
mini.

Rito abbreviato

Il difensore ha già annunciato
che intende chiedere il giudizio
con il rito abbreviato al giudice
delle indagini preliminari Mas-
simo Mercaldo. Tale rito alter-
nativo infatti renderà possibile
il riconoscimento dello sconto
del terzo di pena, considerato il
timore di una stangata per la se-
rie di imputazioni dettagliate dal
sostituto procuratore Rosa Va-
lotta, titolare dell’inchiesta pe-
nale.

Vincenzo Laudari e Pietro
Melis sono accusati di concorso
in rapina pluriaggravata, seque-
stro di persona, furto aggravato
dell’auto e porto illegali di armi
clandestine. Nella notte tra il 31
ottobre e il giorno 1 novembre
2011 i due imputati, detenuti per
ordine di custodia cautelare ese-
guiti dai carabinieri, volto travi-

sato e pistole in pugno, poco do-
po le tre fecero irruzione nel bar
e sorpresero il contitolare Um-
berto Sangalli. 

A suon di botte lo costrinsero
ad aprire la cassaforte e poi lo le-
garono, sanguinante, ad una se-
dia. Fuggirono con l’auto, carica-
ta della refurtiva di buoni pasto,
stecche di sigarette, l’incasso di
quella notte del "Bar Centrale"
gestito dai "Fratelli Sangalli" di
Lecco.

Dopo il colpo

Lungo la via di fuga Laudari e
Melis decisero di nascondere tre

pistole, con matricola abrasa, in
una frigorifero da campeggio ab-
bandonato nell’aerea accanto al
cimitero. I carabinieri del "Ris"
di Parma sono riusciti a indivi-
duare parte della matricola di
una delle pistole, tanto da risali-
re al furto di tale arma avvenuto
proprio a Lecco nel 1998. Con le
immagini delle videoriprese i ca-
rabinieri sono stati in grado inol-
tre di risalire ai movimenti del
furgoncino dell’idraulico Pietro
Melis. La pista investigativa
principe è diventata a metà di-
cembre 2011 quella dalla scoper-
ta di alcuni buoni pasto rapinati

ai "Fratelli Sangalli", trovati in
possesso di due giovani in auto,
controllati ad un posto di blocco
dei carabinieri. Poi le intercetta-
zioni e le frequentazioni, con in-
dividuazione di Vincenzo Lau-
dari, il cui padre Raffaele, venne
freddato da un killer a Milano,
abitante a Valmadrera, persona
temuta in città considerata lega-
ta al boss della ’ndrangheta 
Franco Trovato Coco. Vincen-
zo Laudari, considerato la "men-
te" del raid al "Centrale",  in pre-
cedenza era finito nei guai a
Chiavari per il possesso di un ka-
lasnikov. ■ 
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Il nuovo registro delle unioni civili?
«Vediamo cosa diranno i cattolici»
A

Mandello 
«Sono curioso di vedere come si
comporterà la componente cattoli-
ca della civica di centro sinistra che
sostiene il sindaco Mariani sul regi-
stro delle unioni civili. Chissà cosa
ne dirà il vice sindaco Marcelli che,
sul regolamento del testamento
biologico, relatore il sindaco, l’altra
sera in aula si è astenuto».
«Propaganda: ma Mariani non
ha nient’altro a cui pensare? Già,
l’anno prossimo si vota a Man-
dello: il sindaco ha iniziato la

propaganda elettorale».
Firmato: Fancesco Silverij e 

Maria Lidia Invernizzi. 

Il sarcasmo

Il consigliere del centro destra e
il capogruppo della civica del
"Paese di tutti" a tratti fanno sar-
casmo: «Con il sole d’agosto Ma-
riani avrà preso un’insolazione».
Poi picchiano duro sull’assicura-
zione del primo cittadino per cui
«entro fine anno», a Mandello,
come a Milano, sarà istituito il
registro delle unioni civili. Un

mezzo per equiparare le cosid-
dette "coppie di fatto" - etero ed
omosessuali -, a quelle sposate.

«Una battaglia di civiltà», han-
no motivato ad effetto il sindaco
Mariani e l’assessore ai servizi
sociali, Michela Maggi.

Una "battaglia" a cui le mino-
ranze credono poco. Nel merito
dell’istituzione del registro la In-
vernizzi si sbilancia e fa capire
che l’idea non le dispiace. Erme-
tico invece il collega dell’altro
gruppo all’opposizione, Silverij:
«Se sono d’accordo o meno con

questo registro lo dirò solo quan-
do il sindaco si degnerà di farci
vede su carta cosa intende». 

L’attacco

Poi, l’attacco politico: «Ritengo
che questa uscita estiva sia un
avvertimento alla componente
cattolica di Casa Comune - attac-
ca Silverij - Ma politicamente è
significativo constatare che il
braccio destro di Mariani, il suo
vice Fabio Marcelli, sul testa-
mento biologico si sia astenuto».

«Ottima trovata per iniziare la
campagna elettorale - dice Ma-
ria Lidia Invernizzi -. In uno sta-
to democratico offrire ancora
più diritti a chi non ce li ha è
sempre buona cosa. Mariani se
ne è reso conto a pochi mesi dal-
le amministrative». ■ 
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Un successo la mostra dedicata a Giuseppe Gilera
A

Esino
Va a gonfie vele la rassegna - che
si tiene a Villa Clotilde a Esino - de-
dicata al legame tra Giuseppe
Gilera il fondatore del glorioso
marchio motociclistico e il pae-
se di Esino.  

Un successo che gli organiz-
zatori avevano previsto. Molti i
visitatori specie gruppi organiz-
zati che sono giunti a Eesino ap-
positamente per vedere l’espo-
sizione dedicata a uno dei più il-
lustri cittadini onorari di Esino. 

Carlo Maglia, che è tra i pro-

motori dell’evento, ha sottoli-
neato che le persone anziane re-
sidenti nel comune lecchese
hanno voluto dare la loro testi-
monianza e fare un giro nel lo-
cale della splendida villa dove è
stata allestita la mostra. 

Una storia vera quella rac-
contata dai pannelli che raccon-
ta i primi approcci di Giuseppe
Gilera a Esino che vi giunse per
curarsi un polmone dopo un
brutto incidente, e poi tutta la
storia, il legame con gli abitanti
le vacanze con la famiglia la co-
struzione della centrale idroe-

lettrica, la costruzione di Villa
Ida dedicata alla moglie e anco-
ra le visite dei campioni della ca-
sa motociclistica di Arcore che
venivano a trovare il commen-
datore quando soggiornava nel
piccolo paese. «Siamo felici la
gente ha risposto alla nostra
rassegna, ma abbiamo un solo
rammarico quello di dover te-
ner aperto solo il sabato e la do-
menica, mentre la settimana di
ferragosto avremo aperto tutto
il giorno così dando la possibi-
lità amolti di visitare la rasse-
gna». ■ O. Mal.Le Gilera in mostra a Esino
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Pizzoccheri
e tombolata
Le iniziative
dell’E... state
A

Perledo
"E... state a Perledo" offre a re-
sidenti e villeggianti una serie di
appuntamenti per il week end.

Oggi la parrocchia di San
Martino organizza la pizzocche-
rata alle 12 e la tombolata alle
20.30 in piazza Europa. Due ini-
ziative che non mancheranno di
richiamare molti turisti e resi-
denti. 

Sul campo di calcio a sette
andrà in scena domani il torneo
"12 ore" organizzato dalla nuo-
va associazione "Deportivo de
Perlèe" e nell’occasione, dalle 8
alle 24, alcuni parcheggi saran-
no riservati ai partecipanti.

In serata, invece, al circolo
Acli di Gittana ci sarà la cena del
villeggiante.

Da oggi, l’ufficio turistico del-
la stazione ferroviaria di Varen-
na-Esino-Perledo sarà aperto
tutti i giorni, tranne il lunedì,
dalle 10.15 alle 13.45 e dalle 15.15
alle 17.45.

Fino al 2 settembre (tranne
però il giorno di Ferragosto),
sarà attivo il bus di linea dome-
nicale Varenna-Esino, servizio
ripristinato a seguito della peti-
zione popolare, con partenze da
Esino alle 7.50 e 16.50 e dalla
stazione di Varenna alle 9.30 e
17.30. ■ M. Vas.
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Nordic walking
Con le guide
un’occasione
per imparare
A

Introzzo 
Le Guide alpine del Lario e del-
le Grigne organizzano domani
l’open day di nordic walking a
Lavadèe.

L’appuntamento con gli
istruttori per provare la nuova
tecnica di camminata, è dalle 10
alle 12 nei pressi del laghetto
della località di villeggiatura del-
la Valvarrone.

Si tratta di una prova gratui-
ta dell’ultima tendenza in fatto
di camminata sportiva che ap-
porta benefici all’apparato car-
diocircolatorio, rafforza le arti-
colazioni ed il tono muscolare
ed inoltre fa dimagrire e diver-
tire, è rilassante e salutare. In
particolare il nordic walking
coinvolge molti più muscoli del-
la normale camminata: si eser-
citano le braccia e le spalle che
supportano il movimento delle
gambe.

Nel pomeriggio invece c’è la
possibilità di fare un’escursione
lungo la Linea Cadorna, fortifi-
cazione della Seconda Guerra
mondiale che porterà in vetta al
Legnoncino (costo 10 euro).

Informazioni possono essere
richieste ai numeri 335
594.53.29 (Frediano Denti) o
al 331 624.87.66 (Luca
Buzzella). ■ M. Vas.
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Mensa scolastica
Pranzi con stoviglie 
biodegradabili
A

Bellano
Con largo anticipo, per la prima vol-
ta a Bellano, è stato approvato il
Piano del diritto allo studio per l’an-
no 2012-13 che impegna il Comune
per 271mila euro, 189mila al netto
delle compartecipazioni delle fami-
glie.
Tra le novità introdotte, la prin-
cipale è legata alla refezione sco-
lastica: «L’appalto - ha spiegato
il consigliere delegato Elena
Gorza - prevede l’uso di stoviglie
biodegradabili, in materbi, per
avere un’attenzione maggiore al-
l’ambiente e dare un’educazione
verso di esso, attraverso l’utiliz-
zo della plastica biodegradabile». 

Altro punto fermo il traspor-
to scolastico che sarà pronto a
partire già dall’inizio della scuo-
la, a settembre. Dal punto di vi-
sta finanziario, c’è stato un incre-
mento di circa 8mila euro di spe-
sa, sono stati mantenuti gli
80mila euro erogati alla scuola
dell’infanzia, mille euro invece

sono stati stanziati all’istituto
comprensivo da spendere in
modo autonomo per il rinnovo
dell’arredo ed altri 13mila sono
di puro contributo.

Confermati i progetti del baby
sindaco (2mila euro), sulla rac-
colta differenziata e la storia lo-
cale ed il contributo di mille eu-
ro per la premialità per gli alun-
ni particolarmente meritevoli.

«Il bilancio della scuola ma-
terna ha chiuso con un passivo
di 12mila euro e l’incidenza del
Comune, è notevole. - ha fatto
notare il consigliere di minoran-
za Antonio Rusconi - Inviterei
quindi ad essere più partecipi
nel consiglio che ha dovuto au-
mentare le rette a 150 euro al
mese».

C’è stata astensione al voto da
parte di Michele Mariani (Im-
pegnati per Bellano) che, pur ap-
prezzando i contenuti, ha volu-
to esprimere la protesta perché
non sono state costituite le com-
missioni consiliari. ■ M. Vas.

È stato approvato il Piano del diritto allo studio
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